



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3913

3 Pièces

90 m²

Réf. 4278-NFI

730 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Aix-En-Provence (Commune) vous propose cet appartement de type 3-4 situé au Pignonnet. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3913 (Lien direct sur les photos). Dans une résidence livrée en 2023 très bien tenue, cet appartement vous propose une entrée desservant : Les pièces de vie avec salon cosy, salle à manger. La cuisine est entièrement équipée et s'ouvre sur la salle à manger au travers d'un îlot dinatoire. Un espace bureau est intégré aux pièces de ...

M-OI Aix-En-Provence (Commune) offers you exclusively this type 3 apartment located in Pignonnet. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 3913 (Direct link on the photos). In a very recent residence, this apartment offers an entrance serving: The living rooms with cozy lounge, dining room. The kitchen is fully equipped and opens onto the dining room through a dining island. An office space is integrated into the living rooms. The whole opens onto a large terrace on one level. The ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3913



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3913



www.residences-immobilier.com

